
第301回例会　5月12日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:市川明広　■点鐘:髙木一浩　■ロータリーソング:我等の生業
■ゲスト:ｼｮｰﾝ ﾎﾚｰﾙさん(交換学生ｴﾊﾞﾝさんの兄）ﾒｲｶﾞﾝ ﾎﾚｰﾙさん(交換学生ｴﾊﾞﾝ
さんの姉）　奥ノ坊 誠様(新入会員予定者）,神田広一様(新入会員予定者)

おはようございます。５月の連休を挟んでしばらく
ぶりですね。連休中、わたしは伊勢の方へ行ってき
ました。高速道路の１０００円効果とでもいいまし
ょうか、どこにいっても大渋滞でひどい目にあって
しまいました。皆さんはいかがでしたか？さて、最
近パンでミックという言葉を耳にするようになって
、どういう意味だろうと調べてみましたら、伝染病
などが世界中で爆発的な流行をすることだそうです
ね。新型インフルエンザの今後の動向に注意したい
と思います。 

１．配布物＝ロータリーの友　５月号をメールボッ
クスへ配布させて頂きました。ガバナー月信５月号
が２６２０地区ホームページへアップされました。
◆２．日韓親善会議のご案内＝２００９年９月４日
（金）～５日（土）に第１０回　ロータリー日韓親
善会議の開催と参加の案内が届いています。参加を
希望される方は、事務局までご連絡下さい。

会員増強維持委員会（西村氏）＝
今日、新会員候補者の方がお二人
いらっしゃっています。奥ノ坊 誠
様、神田広一様です。４月の理事
会で推薦の承認をいただいて、会
員の皆様にも公示をさせていただ
きました。今日までにオリエンテ
ーションを１回終えていまして、
このあとに２回目のオリエンテー
ションを行います。今日の例会は
見学ということでさせていただき
ますので、ぞうど宜しく御願い申
し上げます。
そしてもう一点、。浜松赤十字病
院院長の安藤様が、浜松南ロータ
リークラブからパワー浜松ロータ
リークラブへ移籍の希望がござい
まして、先日の理事会において移
籍の承認がなされました。すでに
何度も私どもの例会には出席され
ていますので、皆様もご存知かと
思いますが、正式に私たちの仲間
となります。
青少年育成プロジェクト（小田木
氏）＝今日はエヴァン君のお兄さ
んのショーンさんと、お姉さんの
メイガンさんがが来ていらっしゃ
います。

連休あけの久しぶりの例会ですね！

91名中61名67.03%
前々回修正出席率75.82% 

浜松南RCからパワー浜松RCに移
籍された安藤幸史さん＝今日から
パワー浜松RCメンバーに入れて頂
きました。これまで何度かメーク
アップで訪問させていただき、前
会長の原田さんと大変親しくさせ
て頂いております。僕は、昔から
朝が大変好きで、大学のときも勉
強するときは朝しかやりませんで
した。浜松に１１年前に参りまし
た。これからどうぞ宜しく御願い
いたします。 

加藤鎮毅；4月下旬、叔父・御手
洗清が昭和19年に執筆した本「土
の偉人・金原明善物語）を現代風
にリトライしました。今年は３冊
の本を世に出す予定です。
金子公昭；5/27(水）セミナーの
案内をメールボックスに配布。今
回はゼロックスのご協力を頂きセ
キュリティーを取り上げました。
是非、参考になさって下さい。

金子公昭；5月1日生、市川明広；
5月7日生、福地三則；5月10日生 



パワー浜松ロータリークラブ
「写真で見る朝例会の様子」

2009～2010年度の組織、方針、及び委員会・部会活動の準備のためにクラブ協議会が開催されました。
各委員会、部会にわかれ、来年度のクラブ運営について話し合われました。
下の写真は、楽しく活気のある朝例会の様子です！

                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                  

※クラブ協議会で話し合われた各委員会、部会の内容は、改めて活動計画として皆様に報告されます。


